



SALAMANCA 80 ANIVERSARIO DE SU 'VENCERÉIS, PERO NO CONVENCERÉIS'

USAL, AYUNTAMIENTO Y FILMOTECA RINDEN HOMENAJE A UNAMUNO

VALLADOLID

La Universidad de Salamanca, el Ayuntamiento y la Filmoteca de Castilla y León se unen en un «ejemplo de colaboración institucional» para homenajear la figura del escritor y exrector de la Usal, Miguel de Unamuno, en el 80 aniversario de la ceremonia de apertura del curso académico de 1936 en la que pronunció la archiconocida frase 'Venceréis, pero no convenceréis' ante el general Millán Astray.

El acto central de esta conmemoración, que también pretende recordar el 80 aniversario de la muerte de Unamuno, que se produjo el 31 de diciembre de 1936, y se enmarca en las actividades del VIII Centenario de la Universidad de Salamanca, será la reconstrucción del discurso de Unamuno y

su enfrentamiento con Millán Astray por parte del actor José Luis Gómez, quien ya da vida al escritor vasco en la película *La isla del viento*. La representación tendrá lugar el 12 de octubre a las 12.00 horas en el Paraninfo del edificio histórico de la Universidad de Salamanca. «Estas actividades tienen el objetivo de reivindicar y promover valores unidos a la universidad y en los que la de Salamanca ha realizado aportaciones excepcionales como la educación, la paz, los Derechos Humanos, la democracia, y la razón contra la sinrazón», explicó el vicerrector para la Conmemoración del VIII Centenario de la Universidad de Salamanca, Mariano Esteban en declaraciones recogidas por Ical.

«La Universidad de Salamanca aportó, además de la famosa Es-

cuela de Salamanca en su edad de oro en el siglo XVI, un papel relevante en los orígenes del liberalismo y, con la figura de Unamuno, la irrupción de los intelectuales en el espacio público», recordó.

Además de la representación, en forma de monólogo y que también irá acompañado de otras reflexiones del «último Unamuno», la actividad del 12 de octubre también contará con una mesa redonda en la que intervendrán especialistas en la figura del escritor vasco.

El homenaje comenzará la tarde antes, con la proyección en el Teatro Liceo de Salamanca, desde las 20.00 horas, de la propia película. Por último, el homenaje contará con dos sesiones en la Filmoteca de Castilla y León que se desarrollarán los martes 18 y 25 de octubre.